

Racisme en ligne de mire

L'essor de sites racistes sur Internet ravive une polémique d'actualité, à savoir : Comment lutter contre ce qui constitue un délit, en l'occurrence, le racisme, sans pour autant nuire à la liberté d'expression - qui, elle, est un droit fondamental ?...

Après deux ans d'enquête, le Mrap (Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples) vient de publier un rapport intitulé " La naissance d'une nouvelle extrême droite sur Internet ". Au fil des 150 pages du document, on comprend comment le phénomène a pu largement se développer autour d'un site quasi omniprésent.

Créé en janvier 2000, le but essentiel de cameleon.org était de vulgariser les techniques complexes permettant de conserver l'anonymat sur Internet. A première vue, rien de bien préoccupant. Si ce n'est que son responsable s'est très vite rendu compte du parti qu'il pouvait tirer auprès des racistes en ligne et les a donc fortement renseignés sur les bienfaits de l'anonymat...

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 7 septembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3482-racisme-en-ligne-mire.html>